

Ressort: Lokales

Motorradfahrer filmt mit Helmkamera eigene Todesfahrt

Pfarrweisach, 07.01.2013, 08:36 Uhr

GDN - Im unterfränkischen Pfarrweisach hat ein Motorradfahrer mit einer Helmkamera die Fahrt gefilmt, bei der er tödlich verunglückte. Wie die zuständige Polizei am Sonntag mitteilte, war der 41-jährige Mann am Samstag in einer Kurve von der Straße abgekommen und schließlich gegen einen Baum geprallt.

Ein Fahrradfahrer hatte den Toten zufällig etwa zwei Stunden später entdeckt. Nähere Aufschlüsse zum Unfallhergang erhofft sich die Polizei nun auch von den Aufzeichnungen der Kamera, die auf dem Helm des Motorradfahrers installiert und während der Fahrt auch in Betrieb war. Die Auswertung erfolgt durch einen Sachverständigen. Motorradfahrer veröffentlichen Videos von ihren halbsbrecherischen Fahrten oft auf der Plattform YouTube.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-5341/motorradfahrer-filmt-mit-helmkamera-eigene-todesfahrt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619